



DAS FORUM



Spezialseminar: 7-Jahres-Horoskop

Das Septar

Der Siebenjahresrhythmus ist der wichtigste Rhythmus in unserem Leben. Alle 7 Jahre findet bekannterweise eine grundlegende Erneuerung in uns statt, denn selbst die Körperzellen erneuern sich ein Mal vollständig innerhalb dieses Zeitraums.

Das Septar, das als Verfeinerung aus dem Geburtshoroskop errechnet wird, erlaubt **Aussagen über den jeweiligen Lebensabschnitt, das laufende Lebensjahrsiebt**, bzw. die unterschiedlichen Jahrsiebte, die unser Leben für uns bereithält. Es benennt die Kräfte dieser Zeit, ihre Herausforderung, das Fördernde und Hemmende, die zu meisterten Schwierigkeiten und deren Lösungsmöglichkeiten.

Die Münchner Rhythmenlehre von Wolfgang Döbereiner bezeichnet mit "Septar" ein Solarhoroskop, welches immer auf den Geburtsort berechnet wird. Im Solar wird pro Haus 1 Monat berechnet, das Septar gilt für sieben Jahre (pro Haus 7 Monate, $12 \times 7 \text{ Monate} = 7 \text{ Jahre}$). Im Prinzip können alle möglichen *ganzzahligen* Rhythmen (Rhythmus = >1) verwendet werden (Minuten, Stunden, Tage, Monate, Jahre).

Im Septar wird, vom Aszendenten ausgehend im Uhrzeigersinn fortschreitend, mit einem Tempo von sieben Monaten pro Haus das Radix durchlaufen. Die beim Durchlauf berührten Planeten und Aspektstellen können als wichtige Auslösungen gedeutet werden!

Datum SA 05. und SO 06. Oktober 2024
Zeit SA 10.00 - 16.00 Uhr / SO 10.00 - 15.00 Uhr
Ort Rügel, Seengen + ZOOM (CHF 320.-) Link nach Anmeldung
Leitung Roger Steiner
Kosten CHF 380.- inkl. Mittagessen + Unterlagen (PDF als Download)

Vermerk Zu den Septarauslösungen werden nach Möglichkeit **Aufstellungen** gemacht!

DAS FORUM